



**6 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2990Rvm**

**6 200 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement située au cœur du plus prestigieux domaine gardé de Mougins, en bordure d'un parc protégé de 560 hectares, à 5 mn du vieux village et du prestigieux golf de Cannes-Mougins et 15 mn de Cannes et des plages, parfaitement au calme, plein sud et sans le moindre vis-à-vis, profitant d'une vue inaltérée sur la nature environnante, superbe et élégante propriété de 300 m<sup>2</sup> entièrement restructurée et rénovée selon des standards exceptionnels. Pour parfaire le sentiment de sérénité qui émane de la villa, le jardin plat de 2 300 m<sup>2</sup> a fait l'objet d'un soin méticuleux, profitant d'essences ...

Ideally set in the midst of the most famous private guarded domain of mougins, on the edge of a protected regional park of 560 hectares (1380 acres), only 5 minutes drive to the old village and a prestigious golf course and 15 minutes to cannes and the beaches, in a perfectly quiet environment, facing south, without any vis-à-vis, enjoying an unspoiled view on to the surrounding greenery, superb and elegant property of 300sqm entirely restructured and renovated to the highest standards. To ensure the feeling of peacefulness and serenity, the flat garden of 2300sqm has been painstakingly ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

